
Toutes les informations sur notre site internet : 
sainteritamarseille.fr 

 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
Groupe de prière le mardi soir 19h30 

 

Du 5 (soir) au 7 mai (après-midi) Retraite des enfants qui préparent un 
sacrement : communion et confirmation à Roc-Estello, près de la Sainte-Baume : 
Merci de prier pour eux et pour les catéchistes !!! 
 

Prions pour les vocations dans notre diocèse de Marseille…. 
 

Seigneur Jésus, tu es le Bon Pasteur.  
Porte-moi sur tes épaules 
quand je connais la faiblesse. 
Nourris-moi de ta Parole 
quand je sens la faim de Dieu. 
Pose sur moi ton regard 
quand j’ai besoin d’être aimé. 
Dirige-moi par ton bâton de berger 
quand je suis perdu sur la route. 
Donne-moi paix et confiance 
quand j’éprouve la solitude. 
Remplis-moi de ta douce joie 
quand le doute m’assaille. 
Accorde-moi l’audace de ton Esprit 
quand j’ai peur de parler de toi. 
Fais de moi ton disciple et ami 
quand je veux témoigner de toi. 
Sois le Pasteur des miens et de tous, 
conduis-les à la source d’eau vive 
dans ton Royaume de lumière et d’amour. 
Seigneur, donne-nous des Pasteurs selon ton cœur ! 
Seigneur, fais de moi une brebis fidèle et généreuse…  AMEN 
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DIMANCHE 30 AVRIL 2023  
   (4e de Pâques) 

 

Le Christ se présente comme la Porte des brebis (v. 7-8) : une porte, 
appartenant simultanément à deux mondes, permet une communication 
entre ceux-ci. Ainsi Jésus étant à la fois Dieu et Homme réalise-t-il la 
jonction entre le monde terrestre et le Royaume des Cieux. Mais, en tant 
qu’homme, il a dû passer cette porte en premier, par le don total de soi sur 
la Croix : il devait accomplir en premier de passage, car à quoi servirait-il 
qu’il soit « vérité et vie », s’il n’était aussi « le chemin » (14, 6) ? Ceux qui 
prétendent diriger les brebis sans accepter le Christ ne parcourent pas eux-
mêmes la voie qui mène au pâturage : le don de soi. C’est pour nous, les 
brebis, que Jésus est la porte, en ce sens que la foi en Lui donne accès au 
« pâturage » du ciel : lui seul a le pouvoir de donner la vie « en 
abondance » (v. 9-10) à ceux qui le suivent.  

Le Christ est le « beau Pasteur » (kalos signifie beau, juste, parfait), en 
ce sens qu’il est l’« authentique Pasteur ». Il est « bon » car il est prêt à 
« donner sa vie » pour son troupeau, alors que les autres prétendants au titre 
de pasteur fuient l’épreuve. Il faudrait traduire exactement : « déposer son 
âme », comme souvent dans l’Ancien Testament était employée l’expression 
« déposer son âme dans le creux de sa main » pour signifier « mettre sa vie en 
jeu ». Ainsi le Christ annonce sa Passion, comme dans la finale de la Lettre 
aux Hébreux :  

« Le Dieu de la Paix a ramené de chez les morts celui 
qui est devenu par le sang d’une alliance éternelle le 
grand Pasteur des brebis, notre Seigneur Jésus » (He 
13, 20).  

Le Christ est aussi « bon Pasteur » car il « connaît » 
ses brebis, ce qui, dans le langage biblique, veut dire 
qu’il les aime ; elles correspondent à son amour en le 
« reconnaissant » à leur tour. Jésus exprime cet amour 
avec délicatesse : « Soyez sans crainte, petit troupeau, 
car il a plu à votre Père de vous donner le Royaume » 
(Lc 12, 32).    Sommes-nous de son troupeau ? 


